



体験から学ぶ

ゴールデンウィーク明けからの1か月間に様々な行事を行いました。コロナ禍前よりも精選されましたが、内容が多様化し効果的になってきました。日常の学習に加え、校内でのクラスや学年を超えた行事や校外学習などで得たものは大きく、一人一人の今後の成長の糧になるだけでなく、チーム栃五小として伸びていく可能性を大きく感じます。今後も本校の教育活動にご理解・ご協力をお願いします。



1年生は緑地公園に校外学習に行きました

3年 市内めぐり



5/10に、3年生は市内めぐりの校外学習を実施しました。バスに乗って、出流山満願寺や渡良瀬遊水地などを見学し、栃木市の特徴や栃木市に暮らす人たちが、それぞれの地域で土地に合わせながら工夫と努力を重ねて生活している様子を学びました。晴天下でのお弁当もよい思い出になりました。



1年生を迎える会



5/14に「1年生を迎える会」を実施しました。最初は、異年齢集団の「なかよし班」ごとに校庭で遊びました。1年生に合わせた遊びを考え1年生が楽しめるように活動しました。その後、6年生が作った冠をかぶり、5年生が作ったメダルカードに班員がシールを貼ってプレゼントしました。入学からの1か月間頑張ってきた1年生にとって素敵なお褒めの会になりました。



修学旅行

6年生は、5/16～17の1泊2日で横浜・鎌倉方面へ修学旅行に行ってきました。山下公園を散策し、中華街でおいしい中華をいただいた後、船に乗って「YOKOSUKA軍港巡り」をしました。ホテルは木更津の竜宮城三日月です。豪華なバイキングをいただきました。2日目は、鎌倉での班別行動になり、高德寺の大仏前で集合写真を撮ったら、班別の計画に沿って、江ノ



電を利用したり食事をとったり、お土産を買ったりして八幡宮に集合しました。どの活動も、協力しながら、自分たちでよりよい方法を考え行動でき、「修学」らしい2日間でした。

4年 太平自然体験学習



4年生は、自然の美しさを味わい太平山やその周辺のおよさを知るため、5/30に校外学習に行きました。太平山神社を見学した後、謙信平でお弁当を食べ、大中寺の七不思議などを学習しました。集団のマナーもしっかり守って過ごし、充実した1日になりました。



2年 向井千秋記念子ども科学館



2年生は、5/23に群馬県館林市にある向井千秋記念子ども科学館に行ってきました。宇宙飛行士の向井千秋さんの業績について知ったり、たくさんの展示物を見学したりしました。また、プラネタリウムやサイエンスショーを見て宇宙や科学への関心も高まりました。班別に目当てに向かって協力して行動したこともよい経験になりました。



別に目当てに向かって協力して行動したこともよい経験になりました。

避難訓練

5/24に、地震発生後給食室から火災が発生したという想定で今年度1回目の避難訓練を行いました。地震発生時すぐに体を机で守ること、避難指示の放送を聞いて素早く校庭に避難することなどが、よくできました。避難訓練が初めての1年生も事前学習・事前練習の成果があり、しっかりと真剣に避難できました。



ありがとうございます

第1回学校運営協議会



5/8に第1回の学校運営協議会を行い、令和6年度の学校経営方針について承認をいただいたり、今年度の行事についての説明をしたりしました。また、学校運営協議会長や協議会員の皆様より、地域として子供を大切にしていくことや「みまもりサポート」の更なる推進について話をいただきました。



第1回PTA運営委員会

5/15に第1回PTA運営委員会が開催されました。PTA奉仕作業や昨年からはまったPTAお楽しみ会などについて協議していただきました。本部役員の皆様、今年度もお世話になります。



花壇整備

5/19(日)にむつみ会の皆様が、校舎南側の花壇にきれいな花を植えてくださいました。今年は、育成会にも参加していただき五小の校庭が華やかになりました。児童の情操教育にもつながる活動となっています。



PTA奉仕作業

5/25(土)にPTA奉仕作業がありました。今年度も保護者と4~6年生の希望者によるボランティア活動となりました。側溝や校舎内の普段手の届かないところまできれいにさせていただき、よりよい教育環境になりました。

